

# 熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.27 11月8日(火)

## 【 文化祭を終えて 】

岩中生にとっては初めての文化祭は心に残る素晴らしいものとなりました。全校生徒ではじめて歌った校歌、生徒会執行部による寸劇仕立ての開会式から始まり、吹奏楽部による演奏、有志によるIWALIVE、そして各学年のパフォーマンスと盛りだくさんの内容でした。どの場面でも岩中生の生き生きとした笑顔、真剣な眼差し、自然と沸き起こる拍手、それらすべてが見ている人の心を動かすものでした。文化祭に向けて積み上げてきたその思いが伝わってくるようでした。

その中でも2年生の学年パフォーマンス「風林火山」は、各学級が「風・林・火・山」を表現しようとアイデアを出し、様々な工夫をすることで、見ている人を心ゆくまで楽しませてくれる素晴らしいものでした。岩中生みんなが笑い、拍手喝さいが起こり、時には「おお～」と観客がどよめく場面もありました。そんな素敵なパフォーマンスを披露してくれたこの学年のみんなを誇らしく思いました。短期間で各学級が創りあげてきた学級の力、そして毎朝練習してオープニングを華やかなものにしてくれた有志メンバーの努力、2年生みんなで創りあげたという一体感が感じられた学年パフォーマンスでした。生徒会テーマ「結」みんなの心が一つに結ばれた文化祭となりました。岩中生のみなさん、感動をありがとう。



拍手喝采のオープニングをつとめた最強コンビ



華やかな衣装を身にまとい躍動した風林火山隊



美しい音楽を奏でてくれた吹奏楽部のみなさん



庄巻のダンスパフォーマンスの3人娘



会場を盛り上げた女子テニス部(TNS48)



司会・運営をつとめた生徒会執行部



2年1組



2年2組



2年3組



2年4組



